Einsätze der Feuerwehr Nackenheim stiegen um 42 Prozent

105 Mal rückten die Helfer der Wehr 2006 aus, vor allem zur technischen Hilfe – Großeinsatz nach dem Unwetter im Juli – 25 Jahre Jugendfeuerwehr

NACKENHEIM. Im vergangenen Jahr gab es für die Feuerwehr Nackenheim viel zu tun: Zu insgesamt 105 Einsätzen wurden die 53 Frauen und Männer unter der Führung von Bernward Bertram und Wilfried Weber im vergangenen Jahr alarmiert. Das entspricht einem Zuwachs von 42 Prozent, 79 der Einsätze vielen unter das Stichwort "technische Hilfe", neun Brände und 17 sonstige Einsätze waren zu bewältigen.

Als größtes Schadensereignis des Jahres beschrieb Wehrführer Bertram bei der Jahreshauptversammlung



Aktiv oder fördernd arbeiten sie für die Feuerwehr Nackenheim, nun wurden sie für ihren Einsatz befördert oder geehrt.

das Unwetter vom 13. Juli. Hier liefen binnen weniger Minuten unzählige Keller voll Wasser und Schlamm, 43 Mal musste die Feuerwehr helfen. Fünf "Vogelgrippe-Einsätze"

waren zu verzeichnen. Zu bewältigen waren auch ein Wohnungsbrand in Bodenheim, ein Gasflaschenbrand in der Prof.-Dr.-Pier-Straße, ein brennender Sperrmüllhaufen im Holunderweg und ein weiterer Wohnungsbrand, in der Gutenbergstraße in Bodenheim.

Obwohl Einsätze, Übungen. Ausbildungen sowie Geräteunterhaltungen viel Zeit in Anspruch nehmen, kann Nackenheim auf eine motivierte Truppe setzen. Dass sich Nackenheim um die Zukunft der Feuerwehr keine allzu großen Sorgen machen muss, wies der Bericht des Jugendwartes Jens Rech auf. 13 Jungen sind in der Jugendabteilung, und die konnten 2006 25 Jahre Jugendfeuerwehr Nackenheim feiern. Am Tag der offenen Tür im Sommer spendeten viele Gäste für eine neue Fahne. Die höchste Spende, 923 Euro, übergaben die Gewerbetreibenden des Arkadenzentrums der Jugendfeuerwehr. Auch der Förderverein hat seinen festen Platz bei der Feuerwehr. So konnte Kassierer Helmut Sattler einige größere Anschaffungen des vergangenen Jahres vorstellen. Neben zwei

TFT-Flachbildschirmen wurden ein Drucker und eine Digitalkamera gekauft.

Folgende Aktive wurden befördert: Zum Feuerwehrmann Florian Dahm, Oliver Hartmann und Eike Richter, Oberfeuerwehrmann Tim Hetzel und Tobias Schlag, zum Brandmeister Bodo Balbach und Tobias Hartmann, zum Oberbrandmeister Oliver Hochhaus und zum Hauptbrandmeister Wilfried Weber. Als fördernde Mitglieder wurden geehrt: für 25 Jahre Patrick Nücken und für 65 Jahre Heinrich Friedrich und Josef Mann.